

## UMA Targetkan Seluruh Prodi Akreditasi A



Universitas Medan Area (UMA) menargetkan seluruh program studi memiliki akreditasi A. Untuk menuju akreditasi tersebut, UMA memiliki standar kurikulum, pelayanan akademik dan fasilitas yang sesuai dengan kriteria akreditasi A.

“Keberhasilan mahasiswa menyelesaikan pendidikan tepat waktu juga salah satu dukungan menuju akreditasi A,” ucap Rektor UMA, Prof Dr Dadan Ramdan MEng MSc pada pelepasan wisudawan Program Pascasarjana (PPs) UMA, di Hotel Polonia Medan, Jumat (20/7) .

Dirinya sangat mengapresiasi kelulusan mahasiswa program magister di lingkungan UMA yang tepat waktu, bahkan ada yang di bawah dua tahun. Penyelesaian tepat waktu merupakan bentuk kerja keras dan kepedulian mahasiswa dalam meraih gelar sarjana S2.

Direktur PPs UMA, Prof Dr Ir Hj Retna Astuti Kuswardani MS mengatakan sekitar 70 persen dari jumlah calon wisuda yang akan dilantik berhasil menamatkan pendidikan tepat waktu, Bahkan ada sejumlah mahasiswa yang menempuh pendidikan di bawah dua tahun.

“Hampir seluruh program studi, mahasiswanya tepat waktu dalam menyelesaikan pendidikan di PPs UMA. Ada yang di bawah dua tahun, salah satunya dari program magister ilmu hukum,” ujarnya.

Direktur PPs UMA ini juga meminta kepada calon alumni untuk memviralkan hal-hal yang baik dan menjabrik hal yang tak baik, agar PPs UMA ke depan lebih baik lagi.

Sebelumnya Wakil Direktur Bidang Kemahasiswaan PPs UMA, Dr Taufik SH MHum menjelaskan pelepasan wisuda periode pertama tahun 2018 diikuti sebanyak 174 orang terdiri atas Prodi Magister Administrasi Publik (MAP) sebanyak 105 orang, Magister Ilmu Hukum (MH) 44 orang, Magister Psikologi (MPsi) sebanyak 18 orang dan dan Magister Agrobisnis (MA) sebanyak tujuh orang.

Terpilih sebagai wisudawan terbaik dari MA adalah Junita Dewi dan Yayan Noviandi Ananda Tanjung. Kemudian dari MAP yakni Ismail Marzuki Siregar dan Pilipus Karo-karo. Wisuda

terbaik dari magister hukum yakni Dedi Mahruzani Nur Lubis dan Rohmad dandari MPsi yakni Hundry Effendi dan Rosy Agustina Tarigan

Acara yang dirangkaikan pemberian sertifikat wisudawan terbaik itu juga dihadiri Sekretaris Yayasan Haji Agus Salim (YPHAS) Dr M Akbar Siregar, Wakil Rektor (WR) Bidang Administrasi dan Keuangan, Dr Utary Maharany Barus SH MH, WR Bidang Akademik Dr Hj Siti Mardiana MSi, WR IV Bidang Kerja Sama, Ir Zulheri Noer MP, para wakil direktur, ketua dan sekretaris prodi di lingkungan PPs UMA serta Kabag Humas UMA, Ir Asmah Indrawati MP